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FICHA COMUNAL: Nueve aspirantes al sillón alcaldicio contrastaron propuestas 

Conectividad y seguridad, 
las tareas urgentes de los 
candidatos en Florida 
Tras el deceso del alcalde Jorge Roa en febrero pasado y la asunción del concejal 
Rodrigo Montero, la elección floridana resulta una de las más abiertas 
considerando el alto número de aspirantes en la papeleta. 

¿Quiénes son los candidatos? 

Óscar Rivera Marín 

ls el fundación 16 de 
enero de 

a 608,6 km2 

Población: 11873 

Padrón electoral: 11358 

Tasa de pobreza: 10,8% 

Núm. de establecimientos 
de salud: 6 

Establecimientos 
educacionales: 16 

  

     

       

Actual alcalde: 
Rodrigo Montero (PS) 
*Datos ent el 
INE, Servel E 

Por Felipe Cuevas Mora. 
felpecuevasodiarielsurl 

Rodrigo Montero Cuevas Patricia Saldías Carreño 
     

     

   

Contigo Chile Mejor Partido de la Gente Centro Democrático 

Edad: 41 años Edad: 50 años Edad 56 años 
Partido: Socialista Profesión: Ingeniero en Construcción Profesión: Periodista 

Experiencia previa: Concejal de la comuna Partido: de la Gente 
por dos periodos desde 2016. Asumió 

Partido: Independiente 

16 Experiencia previa: Sin experiencia qeriencia previa: Exconcejala de 
e a od Y electoral previa Hualpén entre 2012 y 2016 

o Temas de interés comunal Temas de interés comunal Temas de interés comunal 
Prevención de incendios Falta de servicos básicos: Prevención de incendios Falta de servicios básicos Eg | Prevención de Incendios d Falta de servicos básicos Es 

les: Organización y estión restales: Educación que le responde a cal forestales: Regueimos un plan — una situación impresentable. 
unidad del mundo público y Seguridad: Implementación y ¿Qué rescata de la gestión de ciudadano. urgente para abordarlo. Seguridad: Mano dura. 
es las trabajo directo conla ciudadanía. Jorge al Deo, eguridad: Generar policas ¿Qué rescata de a gestión de, 

municipalidad ordenada, con cas conversadas con los je Roa?: Su trabajo y leal 
administración de Jorge Roa?: muchos sueños porcumpltry vecinos Lascamarasdeseguidad | sd 
Su gestión. pocas alcaldías en el país tienenun — les puedenquitar las ganas alos 

saldo de cajaen números azules. ladrones de venir arobar: 

Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordaren ca- 
so de ser electo alcalde? 

—Dentro de nuestro programa 
tenemos contemplado abordar 
diferentesejes y proyectosasocia- 
dos. Porejemplo, en seguridad te- 
nemos contemplada la creación 
del departamento de Seguridad 
Comunal y la agilización del pro- 
yecto de nuestra tenencia, entre 
otros.A nivel deconectividad vial 
y digital tenemos urgencias ya 
que es uno de los temas priorita- 
rios particularmenteentre Copiu- 
lemu y Florida 

Respectoaláreadesalud, desta 
camos el mejoramiento y reposi 
ción de postas, gestionar la per- 
manencia del Samu Avanzado, 
más profesionales médicos. 

—PFue concejal pordos periodos 
yletocóasumircomoalcalde tras 
el deceso de Jorge Roa. ¿Qué lo 
motiva a competir porel cargo? 

—Hesido dirigente estudiantil, 
he trabajado en varias áreas de la 
municipalidad, hesido concejal, y 
ahora alcalde. Tengo un profun- 
do compromiso con mi comuni 

dad, porque mecricenel campo, 
seloquesignifica crecer, estudiar 
enel escuelas públicas, y desde la 
vereda del aprender haciendo, e- 
ner una mirada amplia de la rea- 
lidad deseo de contribuir de ma- 
nera directaal bienestar de todos. 
Creo enel poder de la gestión lo- 
cal para mejorar la calidad de vi- 
da, porquea pocos meses deestar 
en el municipio logramos hacer 
pequeños aportes que se pueden 
convertirenalgo más grande 

—¿Dequé forma buscará afron- 
tarlasfalenciasenconectividady 
transporte público que persisten 
enlacomuna? 
Comenzamos con un trabajo 

con el ministro de Transporte, 
donde nos mostró la posibilidad 
de generar subvenciones, lo que 
se logrará en el mediano plazo. 
Además, avanzamos en conver- 
sacionescon nuestras líneas para 
lograr un consenso entre el nego. 
cio y la calidad de vida de nues 
tros vecinos. Y hay sectores rura- 
les donde no llega locomoción y 
se deben tomar autos que cobran 
sumas excesivas de dinero. 

Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordaren ca- 
so de ser electo alcalde? 
-Como comuna quedaríamos 

fuera del Plan Regulador Metro 
politano, y para nosotros eso es 
una oportunidad para que Florida 
se convierta en un polo produc- 
tor de hortalizas y ser fuente ali 
menticia de los habitantes del 
Gran Concepción. Luego está el 
tema de salud, donde debemos 
migrar a un servicio de urgencia 
rural en Copiulemu,con una am- 
bulancia que supla la necesidad 
de alguna urgencia, al igual que 
en Granerillos debemos pasar a 
tenerun Cecosf. 

El otro tema es la educación, 
hoy entregada al servicio local y 
nunca hemos formado técnicos 
agrícolas y forestales. Debemos 
ver como formar mano de obra 
calificada. 

—Essu primera elecciónacual- 
quiercargo.¿Quéla motivó a en- 
trarenla política? 

Soy pareja de la doctora que 
atiende las postas de Florida des- 
dela pandemia, vimos las necesi 

dades del campo en ese momen- 
to y comenzamos a hacer trabajo 
social a personas que ¡bamos co- 
nociendo. Llegó un momento.en 
que vimos que esto se repite, co- 
mofamilianonosdaba paraaten- 
der a todos y un exalumno mío 
me presentó el partido. Comen- 
zamos a ver que se podía hacer y 
lo que me motiva es trabajar por 
y para la gente de Florida, sobre 
todo parael sector rural. 

-El municipio debe ser clave 
para el desarrollo de la conectivi: 
dad rural. Conversamos con un 
vecino que tiene tres buses y está 
dispuesto a hacer los recorridos 
en ciertos horarios, pero con un 
subsidioal combustible. Ya no de 
bemos esperar más promesas de 
la Seremi de Transporte, porque 
los buses no siempre pasan y hay 
una desconexión dela realidad;se 
requiren buses alimentadores 
que nossirvan para conectaron 
las autopistas. 

Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordar en ca- 
so de ser electa alcaldesa? 

—Primero la seguridad, donde 
priorizaremosla gestión paraque 
contemos de una vez y por todas, 
conlaanheladatenenciadeCara- 
bineros, además dela instalación 
de un circuito de cámaras que 
conllevará a la creación de una 
unidad de seguridad, y la adquisi 
cióndemásvehículos. Enel tema 
salud, aspiramos a contar con 
mástécnicos y profesionalesdela 
salud para agilizar y aumentar la 
cobertura. Respecto al fomento 
productivo, contamos con un 
ambicioso proyecto paraserreco- 
nocidos como comuna turística, 
cultural y reserva campesina. Es 
to se traduce en la realización de 
feriasmasivasde emprendimien- 
toconflexibilidad paralos comer- 
ciantes. 

nico condo 
ge 

—Tengo una vasta experiencia 

aparte deser profesional, además 
de haber sido directora regional 
del IPS ChileAtiende. Por mitra: 
bajo,elalcalde Roame invitó aser 
parte desu administración, sien: 
do directora de desarrollo comu- 
hitarioy administradoramunici 
pal por seis años, Un trabajo que 
me permitió conocer su realidad 
y problemáticas, asumiendo a la 
vezque hoyestamosestancadosy 
necesitamos volver aavanzarco- 
moloestábamos haciendo antes 
conelanterioralcalde. 

—¿Dequéforma buscará afron- 

Vamosa ejecutar un plan que 
se anticipe a los periodos de llu- 
vias, teniendo encuenta losestra- 
gosquese generanencaminosru: 
rales, junto con la mantención y 
reparación constante de caminos, 
Ahorabien,la conectividad, tam- 
bién aplica en las comunicacio- 
nes, dondecientosde personasde 
sectoresrurales nosdicenquesus 
celularessimplemente no tienen 
cobertura y menos internet. 

  

Claudio Parra Hidalgo Georgina Lavín Soto Mauricio Gallardo Sánchez 

  

     

  

Chile Vamos Independiente Independiente 

Edad 45 años Edad: 56 años Edad 45 años 
Profesión: Comunicador audiovisual Partido: Independiente Profesión: Constructor Civil 
Partido: Independiente Experiencia previa: Sin experiencia Partido: Independiente 

Experiencia previa: Concejal por tres ii 
periodos, entre 2012 y 2024 

  

+ Temas de interés comunal 
Prevención de incendios 
forestales: Alianza entre el 
mundo público, privado y 
comunidad. Capacitar brigadas 
comunitarias de emergencia. 
¿Qué rescata de la gestión de 
Jorge Roa? Que hizo todo lo 
que pudo por mejorar la calidad 

» Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias aabordar en ca- 
so deser electo alcalde? 

Mejorar la gestión de vivien: 
da para no demoramos 12 años 
comoeslo habitual, de hecho de 
bemos enfocamos en soluciones 
a menor escala que sean igual de 
eficientes También debemosele: 
varlacalidad delsistema desalud 
municipal y desarrollarla agricul 
turaa unnivel productivo ya que 
hoy essolo de autoconsumo. 

—En su caso, postulará tras un 
paso de 12 años por el Concejo 
Municipal. ¿Quélomotivaacom- 

En Florida falta mucho por 
gestionar. Durante años la admi 
nistración tuvo un letargo con 
respectoa los proyectos yel desa- 
rrollo delacomuna, ademáslapo- 
blación cada vez crece más y tie: 
nenuevos requerimientos por lo 
queurge una gestión más moder- 
na y avanzada, acordea los tiem: 
pos.Después dela pandemia mu- 
chas personas que vivían en las 
grandes urbessevinieronaparce 
las y han aumentado las necesi 

de vida de los floridanos. 
Falta de servicios básicos: 
Tema urgente a solucionar. 

Seguridad: Reforzar seguridad 
ciudadana municipal e identificar 
servicios de primera necesidad 
para priorizar su protección. 

dadesendiferentessentidos, Pon: 
demos el foco en las urgencias 
del sector rural y seguiremos 
avanzando de manera sólida y 
concreta en el área urbana. Por 
otro lado, tenemos una deuda 
pendiente con Copiulemu que 
pocas veces ha sido considerado 
enlas planificaciones del munici 
pio. Mi idea es llegar a cambiar 
esas cosas. Como concejal podía 
darideas, fiscalizar, pero no pasa: 
ban por mílas decisiones. 

Gestionando conectividad 
desde zonas rurales hacia Florda 
urbano y otras comunas aleda: 
ñas,ademásde gestionarmedian 
te convenios horarios frecuentes 
y extendidos según la necesidad 
desde Florida a Concepción y vi 
ceversa. Solicitaremos la mejora 
de políticas públicas y derecha 
mente la modificación de decre 
tos del Ministerio de Transporte 
que perjudican a las comunas 
más pequeñas. 

A 

  

  

e Temas de interés comunal 
Prevención de incendios Falta de servicios básicos 
forestales: Campañas de Reduce el bienestar humano, el 
prevención y planes de desarrollo social y económico. 
contingencia. Seguridad: Se requiere contar 
¿Qué rescata de la gestión de — con un Plan Estratégico de 
Jorge Roa?: Gestión en Seguridad. 
pavimentación de calles y    
caminos. 

> Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordar en 
caso de ser electo alcalde? 

—Dentro de mis prioridades, 
me gustaría destacar tres áreas 
que marcarán mi administra: 
ción municipal: Seguridad, Vi 
vienda y Conectividad-Trans- 
porte. Desde ahí continuar con 
los demás ejes programáticos 
para llevar Florida al progreso. 

—Es su primera elección a 
cualquiercargo.¿Quéla motivó 
aentraren la política? 

Una promesa que le hice a 
mi madre y porel amora mi co. 
muna natal, sólo que esperé el 
momento para hacerlo. Actual 
mente, tengo losconocimientos 
y capacidad personal para lide 
rara comuna; ya que una alcal- 
desa debe gestionar, administrar 
y controlar los recursos que son 
de todos los floridanos, en don- 
delos recursos son escasos y las 
necedades ilimitadas. 

Porlo tanto, es de vital impor- 
tancia cuidar nuestros recursos, 
donde con menos se podría ha 
cermás y cuando hablo derecur 

sos, no sólo me refiero a los re- 
cursos económicos si no tam: 
bién a recursos humanos. 

¿De qué forma buscará 
afrontar las falencias en conec- 
tividad y transporte público que 

enla comuna? 
Efectivamente, nuestra Co: 

muna tiene graves problemas de 
conectividad y de transporte pú 
blico. La conectividad nos per: 
mite comunicarnos transfor- 
mando la forma en quenosrela. 
cionamosy colaboramos,elimi 
nando barreras geográficas y 
culturales, 

Es importante que los territo 
rios que han sido abandonados 
durante décadas por el Estado y 
que notienen igualdad en el de- 
sarrollo, puedan hoy cambiares. 
tarealidad. Una forma de darso. 
lución es crear alianzas entre el 
mundo público y privado. 

Pasa lomismoconel transpor 
te público, en donde se requiere 
de la colaboración de privados 
para dar solución a esta gran 
problemática que tenemos en 
nuestra comuna. 

  

Experiencia previa: Sin experiencia 
[) dectoralpreva 

Temas de interés == 
Prevención de incendios Falta de servicios básicos: 
forestales: Debemos apostar Requerimos más compromiso y 
por el trabajo en comunidad. preocupación de las empresas 
¿Qué rescata de la eléctricas y de agua potable. 
administración de Jorge Roa? Seguridad: Más patrullaje y 
Su capacidad de gestión. 

> Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordar en 
ser electo alcalde? 

—Entre mis principales prio 
ridades para abordar en caso de 
ser electo está la conectividad 
rural, referido al mejoramiento 
de caminos vecinales que hoy 
en día es un problema para los 
vecinos y vecinas de la comu: 
na. También tengo un foco en 
el área de la salud, bienestar y 
seguridad ciudadana. Y mi ter- 
cer foco está vinculado a lo so 
cial, principalmente en las per 
sonas mayores y familias que 
presenten situación de vulne- 
rabilidad y la integración de 
personas discapacitadas. 

Me: su pim. elección a 
¡quier cargo. ¿Qué lo moti- 

Va a datras enla política? 
-Si bien es cierto yo no soy 
político, pero lo que me llevo a 
tomar esta tremenda dec 
fue que,con 18 años trabajando 
en el municipio, me he dado 
cuenta de las necesidad que 
nuestros vecinos tienen y que 
lamentablemente en algunos 

    

mayor dotación de carabineros 
para la comuna. 

casos son olvidados y no se le 
prestala ayudanecesaria. Porlo 
mismo tomé la decisión pen 
sando en ellos para que sean 
prioridad para nosotros y que 
las inversiones que se realicen 
sean donde realmente exista la 
necesidad, y lógicamente en 
beneficio de ellos y de toda la 
comuna. 

—¿De qué forma buscará 
afrontarlas falencias en conec- 
tividad y transporte público 
que persisten en la comuna? 

Debemos desarrollar un 
plan de transporte en conjunto 
con las empresas que hoy exis 
tenen la comuna, en donde po 
damos definirhorarios y obvia 
'menteestos se respeten porque 
hoyendíaesolesafectaa nues- 
tros vecinos. 

También haremos gestiones 
con otras empresas del rubro 
del transporte público y así es 
tán puedan llegar a la comuna 
consus buses, dándoles la ma 
yor de las facilidades pero lógi- 
camenterespetando lasnorma- 
tivas vigentes de transporte.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

16/10/2024
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Jorge Iraagorri Morales 
Independiente 

Edad: 44 años 
Profesión: Profesor de Educación Física 
Partido: Independiente 
Experiencia previa: Compitió al cargo de 
concejal en 2021 

a 

Temas de interés comunal 
Prevención de incendios de alguien que no está. 
forestales: Revisión de los 
instrumentos de planificación y 
coordinación con otras entidades 
¿Qué rescata de la gestión de 

je Roa?: Contó con la. 
confianza de la ciudadanía por 
tres periodos, y no es ético hablar 

e Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias aabordar en ca- 
so deserelecto alcalde? 

Tengo un programa realista, 
basadoen diez.ejes programáticos 
uqe busca responder a las nece- 
sidades más relevantes de la co- 
muna.Noes fácil señalar uno so. 
breotro, pero consideroqueel te 
madela prevención deincendios 
forestalesenelámbito de lasegu: 
ridad, es un tema esencial y enel 
queelmunicipiotieneeldeberde 
gestionar acciones y recursos en 
arasdeevitarquelacatástrofeque 
vivimos haceun pardeaños. Asu 
vez, y a partir de lo que esnuestra 
configuración geográfica, un te. 
ma fundamental es el que está 
asociado a la conectividad inter 
comunal y en los caminos rura 
les, además de gestión municipal 
de excelencia, orientada al bien 
común pararecuperarlaconfian- 
zade la ciudadanía. 

—Essu primera eleccióna cual- 
quiercargo.¿Quélo motiva a en- 
trarenla política? 

Siempre he tenido inquietud 
por el desarrollo social de la co- 

Falta de servicios básicos: 
Debemos generar las condiciones 
para poder acortar las brechas. 
Seguridad: Implementar del 
Depto. de Seguridad Pública y 
Protección Civil 

munidad. Soy profesor, magíster 
en dirección y control de la Ges- 
tión Pública, y no hay mejor mo- 
vilizadorsocial que la educación. 
A partir de mi inquietud social y 
formación académica, fue que 
asumíel desafío decontribuira la 
comunidad desde distintos espa- 
cios, ya sea aportando en la crea- 
ción deoportunidades de desarro 
llo para la comunidad, desde mi 
experiencia y experticia profesio, 
nal enel deporte. 

—¿De qué forma buscará afron- 
tarlasfalencias enconectividad y 
transporte público que persisten 
enlacomuna? 
-Somos una comuna que re 

quiere delapoyo del nivelcentral, 
especialmente, ala horadeimple 
mentar proyectos dealto costo. A 
partir del empoderamiento de la 
participación ciudadanay de una 
adecuada tributación alaEstrate- 
gia Regional de Desarrollo, es que 
vamos a fortalecer la unidad de 
proyectosenelmunicipioa finde 
adjudicamosrecursosno sólo gra- 
cias ala valoración técnicasino a 
la validación ciudadana. 

Cristian Peña Pastén 
Independiente 

    

  

Edad: 39 años 

Profesión: Administrador de Empresas 

Partido: Independiente 

Experiencia previa: Concejal entre 
2016 y 2021 

Temas de interés comunal 
Prevención de incendios 
forestales: Reforzar, impulsar e 
inyectar mayores recursos. 

¿Qué rescata de la gestión de 
Roa: La seriedad, 

compromiso y gestión de recursos 
en sus primeros años de gestión 

    

Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordar en ca- 
so deser electo alcalde? 

—A diferencia de otroscandida 
tos hemos concentrado nuestra 

futura gestión municipalen cua 
tro ejes prioritarios: seguridad, 
mejor calidad de vida, progreso y 
grandes obras. En total, suman 25 
propuestasde accionesconcretas 
y absolutamente realizables: la 
mayoría de ellas, dan cuenta de 
un diganóstico serio y plausible 
delas necesidades actuales e his- 
tóricas presentes en nuestro ex: 
tenso territorio. 

   

—Ustedha postulado enocasio- 
nes anteriores al cargo. ¿Qué lo 
motiva enesta ocasión? 

Mimayor motivación eslide: 
rar un proyecto de cambio que 
nos permita salir del estanca 
miento en el cual hemos estado 
los últimos cuatro años. Para mí, 
las personas son el centro de la 
gestión y atención del municipio, 
en especial, quienes viven en los 
sectores rurales, ya queseencuen- 
tran muy postergadosen nuestra 
comuna. Creemos, junto a mu: 

Falta de servicios básicos: Una 
adecuada gestión de residuos 
domiciliarios y provisión de agua 
potable acorde al crecimiento. 
Seguridad: Exigiremos reponer la 
tenencia de Carabineros, y 
haremos planes preventivos de 
consumo de drogas y alcohol. 

chos floridanos y floridanas que 
me apoyan, que tenemos la fuer 
za, la convicción, la experiencia, 
lasideas y las competenciasnece 
sarias para conducirlacomuna a 
un mayor progreso y desarrollo. 

—¿Dequéforma buscará afron- 
tarlasfalenciasenconectividady 
transporte público que persisten 
enlacomuna? 

—Florida une dos regiones, Bio. 
bío porel sur y Ñuble porel nor 
te,loquesetransformaen una ex- 
celenteoportunidad para trabajar 
con el Ministerio de Obras Públi- 
casyexigirel mejoramiento dela 
conectividad hacia y desde nues 
tracomuna. Solicitaremos la lici- 
tación del transporte público, me: 
jorando el estándar, la frecuencia 
yla ofertadel transporte, sobreto 
do los fines de semana, cuando 
adolecemosen mayormedida, de 
locomoción colectiva. 

Trabajaremos en conjunto con 
la autoridad competente (Viali 
dad) para lograrla mantención y 
conservación de los caminos ru- 
rales, locual deberealizarse de for- 
maeficiente y periódica. 
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José Miguel Pazols 
Independiente 

Edad: 56 años 

Profesión: Sociólogo 
Partido: Independiente 

encia previa: Candidato a 
sd Y den 2012 

Mi 

> Temas de interés comunal 
Prevención de incendios porque hizo bien las cosas. 
forestales: Educación de la 
comunidad para manejar los 
residuos y limpiar los sectores, 
¿Qué rescata de la gestión de 
Jorge Roa?: Competi con el en 
2012, me ganó y cuatro años 
después le dije que no repostularía 

» Preguntas a fondo 
—¿Cuáles son sus tres ejes o 

áreas prioritarias a abordaren ca- 
so de ser electo alcalde? 

-El primer esfuerzo está en re 
pperarla confianza enlainstitu: 

ción municipal en general, con 
mayoresesfuerzosen transparen- 
cia y probidad; porquesilacomu 
nidad desconfía lascosas no resul: 
tan bien. Por otro lado, tenemos 
desafíos importantes al no estar 
considerados en la creación del 
área metropolitana: con eso nos 
costará acortar las brechas, y de 
bemos fortalecer losequipos mu- 
nicipales para conseguir los re 
cursos. Además, debemos conti- 
nuar fortaleciendo aspectos co- 
mo generar espacios Seguros, 
siendo la seguridad un tema 
transversal y donde debemos ge 
únerar mayor inversión para cen- 
tros de vigilancia telemática y la 
coordinación con las policías. 

—Usted postuló al cargoenuna 
ocasión anterior. ¿Quélo motivó 
ainscribirse como candidato? 

Hay un aspecto emocional 
con el recuerdo de mi niñez con 
mis abuelos, y siempre quise vol 

  

Falta de servicios básicos: Hay 
que trabajar el alcantarillado y 
sistemas no tradicionales en zonas 
más complicadas. 
Seguridad: Debemos generar un 
ambiente seguro y sano. 

vera Florida, poder hacer familia 
y trabajar. Eso sejunta con mi vo- 
cación laboral, de estar siempre 
en línea con el desarrollo social y 
ayudara las personas a cumplir 
sussueños. Todos losalcaldeshan 
aportado algo desde sus visiones, 
y un motivo importante es que 
mi experiencia y desarrollo pro. 
fesional me han dado las herra- 
mientas para aportar al creci- 
miento de lacomuna. 

—¿De quéforma buscará afron- 
tarlasfalencias enconectividad y 
transporte público que persisten 
enlacomuna? 
—Tenemosmuchoscaminosen 

mal estado, que no tienen man: 
tenciónosonintransitablesenin 
vierno, y ahí falta que la munici 
palidadse tome esto en serio, con 
mecanismos de prevención Sisa- 
bemos los puntos críticos, debe 
mosreforzarlosy noesperarlaca 
tástrole. Enel caso del transporte 
público, si no hay gente que se 
mueva vamos a seguir teniendo 
dos o tres líneas con servicios es- 
pecíficos, y esclave que la comu 
naselevante y se potencie. 

  

EN LA EMITEN QUEREMOS 

LA ESCUELA Y 
SUS DOCENTES 
- EL CORAZÓN 

CELEBRARLOS POR     INNOVAR DÍA A DÍA 
POR UNA MEJOR EDUCACIÓN. 
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